

Informaciones

Manifiesto “¡Digamos basta a la criminalización de los movimientos sociales!”

El lunes 18 de octubre, en el Colegio de Periodistas de Barcelona, tuvo lugar la presentación del manifiesto impulsado por más de un centenar de profesores universitarios. Para información y eventuales adhesiones funciona el siguiente blog: <http://manifestx.wordpress.com/>

En el mismo sentido, recomendamos el artículo de Josep Maria Antentas y Esther Vivas, “¿Antisistema? Por supuesto”, publicado en el diario *Público* el 15 de octubre de 2010 y también en el blog <http://esthervivas.wordpress.com/>